

Skippernews - 7/2019



Das lange Himmelfahrtswochenende und zum ersten Mal richtige Sommertemperaturen hat doch viele Mitglieder und Gäste veranlasst, ihr Boot ins Wasser zu bringen, so dass im Hafen und an der Slippe reger Betrieb herrschte. Am Tag vor Himmelfahrt haben Karin und Franz uns überrascht und "Heringslappen" gebraten. Am "Vatertag" gab es dann noch für alle leckere Waffeln mit Sahne, Kirsch- und Erdbeergrütze. Vielen Dank an Karin und Franz für diese nette Überraschung. Das Pfingstwochenende war teilweise recht stürmisch, trotzdem war reger Betrieb im Hafen. Zur Freude aller Anwesenden hat Walter einen großen Schinken anlässlich seines Geburtstages ausgegeben, der auf dem Grill gebraten wurde. Wir danken und gratulieren recht herzlich. Mit den leckeren Salaten von Ingrid wurde es ein gelungener Abend. Das schöne Beisammensein, das sich durch diese spontanen Veranstaltungen ergibt, erinnert uns auch noch daran, dass wir den Festausschuss gerne wieder besetzen würden. Dazu nimmt der Vorstand gerne Vorschläge entgegen.